

Betreff **AW: Risikoarmes Engagement in der Pflege mit ImmunHelden**
Von raphaela.wallner@medtech-pharma.de
<raphaela.wallner@medtech-pharma.de>
An Christine <christine@immunhelden.de>
Datum 2020-05-25 09:19



Liebe Frau Eichkorn,

haben Sie vielen Dank für die Vernetzung und Ihre Nachricht.
Ihr Projekt klingt wirklich sehr interessant!

Im Rahmen der PPZ-Aktivitäten sind mehrere Konsortialpartner beteiligt, sowohl aus der Wissenschaft, als auch aus der Praxis.

Projekte, wie das Ihre, werden in regem Austausch innerhalb des Konsortiums besprochen.

Sobald ich mich mit den Kollegen aus dem PPZ und der PPZ-Geschäftsleitung hierüber abgestimmt habe, gebe ich Ihnen gerne Rückmeldung, ob wir Sie bei Ihrem Vorhaben unterstützen können.

Vielen Dank schonmal für Ihr Interesse an einer Zusammenarbeit!

Beste Grüße
Raphaela Wallner

Projektmanagerin Pflegeinnovationen
Presse- & Öffentlichkeitsarbeit



Forum MedTech Pharma e.V.
- Konsortialpartner Pflegepraxiszentrum Nürnberg -
Am Tullnaupark 8
90402 Nürnberg
Tel. +49 911 20671-340 / Fax -5340
E-Mail: wallner@medtech-pharma.de
www: <http://www.medtech-pharma.de>

Vorsitzender des Vorstandes: Prof. Dr. Thomas Armin Schildhauer
Sitz des Vereins: Nürnberg, Registergericht VR 3142

Diese E-Mail enthält vertrauliche und/oder rechtlich geschützte Informationen.

Wenn Sie nicht der richtige Adressat sind oder diese E-Mail irrtümlich erhalten haben, informieren Sie bitte sofort den Absender und vernichten diese Mail.

Von: Christine <christine@immunhelden.de>
Gesendet: Dienstag, 19. Mai 2020 19:48
An: Wallner, Raphaela <raphaela.wallner@bayern-innovativ.de>
Cc: fgebhard@projecttogether.org; team@immunhelden.de
Betreff: Risikoarmes Engagement in der Pflege mit ImmunHelden

Hallo Frau Wallner,

danke, dass wir von ImmunHelden Sie kontaktieren dürfen!

In der Coronakrise möchten wir risikofreies Engagement möglich machen, auch in der Pflege. Wir sind davon überzeugt, dass sowohl das PPZ als auch die verschiedenen Pflegeeinrichtungen in Ihrem Netzwerk von unserem Ansatz, Gesunde als Ressource zu betrachten, profitieren können.

Kurz zum Projekt [ImmunHelden.de](https://www.immunhelden.de):

Mit unserer Website verbinden wir Menschen, die von COVID-19 genesen sind, mit allen, die ihre Unterstützung benötigen und prägen den Begriff "ImmunHelden". Genesene sind nach dem aktuellen Forschungsstand höchstwahrscheinlich für mindestens mehrere Monate immun und können auch ihre Mitmenschen nicht mit dem Coronavirus Sars-CoV-2 infizieren. Ihr Einsatz im beruflichen oder ehrenamtlichen Kontext ist daher von unschätzbarem Wert, gerade in Pflegeeinrichtungen. Je mehr Immunheld:innen kontaktintensive Aufgaben übernehmen, desto effektiver können Infektionsketten unterbrochen werden. Unsere ImmunHelden-Map macht es Nutzer:innen leicht, Angebote in ihrer Nähe zu finden.

Hilfesuchende Organisationen können, um den Immunstatus der Freiwilligen bzw. ihre Genesung von COVID-19 zu verifizieren, je nach Einsatzbereich und Vereinbarung, spätestens beim ersten persönlichen Kontakt die Vorlage von Ergebnissen klinischer Tests (PCR-Tests oder ggf. Antikörpertests) verlangen. Darüber hinaus arbeiten wir derzeit an der Implementierung eines Video-Ident-Verfahrens, das es Organisationen und Freiwilligen ermöglicht, die Verifizierung ohne Mittler und direkt online abzuwickeln - identitätsschützend und ohne Speicherung von Gesundheitsdaten.

Das im Rahmen des [WirVsVirus Enabler Programms](#) vom BMBF geförderte Projekt befindet sich noch in der Beta-Phase. Die Pflegeeinrichtungen in Ihrem Netzwerk können somit zu den ersten Organisationen gehören, die sich bei uns registrieren und unseren Freiwilligen die Möglichkeit bieten, sich sinnvoll zu engagieren. Feedback setzen wir sehr gern um, um uns den Anforderungen der hilfesuchenden Pflegeeinrichtungen optimal anzupassen.

Wir freuen uns sehr, wenn wir gemeinsam mit Ihnen Helfer:innen für Pflegeeinrichtungen finden und zugleich dazu beitragen können, die Ausbreitung des Coronavirus noch weiter einzudämmen!

Sie erreichen mich per E-Mail oder unter +49 176 56894113.

Viele Grüße

Christine Eichkorn und das Immunhelden-Team